

Appel de projets Mai 2024

Organisme	Titre du projet	Bref descriptif
Association Régionale de Basketball Laval	Basket dans mon quartier	L'objectif est d'impliquer des jeunes, entre autres des jeunes de 14-17 ans plus à risques en leur donnant une perspective positive d'emploi et d'engagement en étant des entraîneurs de basket pour les jeunes des quartiers défavorisés. Le projet se déroulant dans les lieux publics et accessible à tous, permettra de dynamiser l'occupation des parcs ciblés sur le territoire de Laval, par des activités animées, par nos jeunes formés, pendant la saison estivale.
Athlète complet	Initiative flag football mix	Initiative d'introduction au flag-football pour les jeunes garçons et filles de 8 à 18 ans. Ateliers d'agilité, ateliers d'apprentissages techniques, ateliers d'apprentissages tactiques, période de compétitions : 1 vs 1 et 5 vs 5 Les entrainements d'initiation au flag-football ont pour but de faire connaître le sport et également pour faire bouger les jeunes au moins une fois par semaine. À long terme, l'objectif est de débiter une ligue de flag-football mix qui se déroulera tout au long de l'année.
BC Le chez-moi des petits	Prêt de jeux actifs favorisant les jeux extérieurs.	Nous désirons augmenter le matériel de qualité à faire circuler dans nos milieux de garde, nous avons présentement 93 milieux de garde éducatif en milieu familial. La plupart de nos RSGE sont issus de l'immigration et leur milieu est fréquenté par plusieurs familles vulnérables. Nous devons leur faire prendre conscience des bienfaits de jeux libres et actifs pour elles et les petits. Nous voulons, en leur prêtant du matériel durable et de haute qualité, éveiller leur intérêt aux jeux moteur et leur faire découvrir les nombreux apprentissages que les enfants peuvent faire en explorant ces nouveaux jeux moteur. Nous croyons que ce nouveau matériel de qualité favorisera l'adoption d'un mode de vie actif en créant de saines habitudes de vie.
Club de curling Laval-sur-le-Lac	Équipement programme junior et écoles	L'objectif du projet est de renouveler certains équipements nécessaires pour nos jeunes du programme junior récréatif, ainsi que pour continuer de recevoir des écoles. 1) Achat de matériel (têtes de brosses, semelles glissantes, grimpeurs) afin de remplacer les équipements prêtés dont l'usure est avancée. 2) Achat d'un kit du curling en Gymnase pour prêter aux écoles de Laval, ou pour utiliser lors d'événements de démonstration dans les parcs en saison estivale.
Club de l'Âge d'Or Oasis de Laval	Aînés en mouvements pour maintenir sa santé globale physique et mentale	Pour répondre aux besoins grandissants de maintenir les aînés en bonne santé, nous voulons acquérir du matériel spécifique au maintien et développement des capacités musculaires.

CPE Chapeaux ronds et Bottillons, installation LÉO	Motricité libre en plein air	Le projet favorise la motricité libre en plein air. Avec du matériel diversifié nous apprenons aux enfants à apprécier les moments vécus en plein air. Nous favorisons un environnement stimulant où les enfants peuvent apprendre, développer de nouvelles habiletés motrices, découvrir tout en s'amusant à l'extérieur. Ce projet va permettre aux enfants de 6 mois à 5 ans d'être stimulés aux activités motrices en plein air. Le plaisir de jouer dehors !
CPE Gaminville	Le grand air au maximum	Nous sommes toujours dans l'ère de jouer dehors. Plus les années passent, plus on s'aperçoit que les enfants ne vont pas beaucoup dehors mais plus encore ils ne sont pas capables de jouer, de créer dehors avec du matériel qui n'ont pas toujours des liens entre eux. Nous sommes à commencer les jeux avec les parties louses, donc du matériel plus nature et de récupération. Nous continuons toujours les jeux en nature pour pouvoir faire de l'accumulation de matériel naturel pour permettre aux enfants de faire de l'exploration, de l'observation et de la manipulation. Notre projet nous permet de faire avec les enfants la découverte de notre environnement extérieur en leur offrant du matériel pour bouger, pour construire et explorer. Notre aménagement est présentement en modification pour réussir à faire de ce projet une nouvelle façon de faire jouer les enfants pour les amener à faire de la réflexion, de la créativité, des hypothèses à partir de notre future table d'exploration que nous installerons dans notre nouvelle cour nature (programme éducatif à l'enfance). Le matériel demandé, dans ce projet, est vraiment choisi pour poursuivre les jeux en nature et maintenant d'utiliser ce matériel naturel pour créer. Bouger, explorer, créer et manipuler. Nous poursuivons toujours la thématique de bouger dans notre cpe, c'est pourquoi nous faisons la demande de renouvellement de différents articles de jeux extérieur.
CPE La Marmaille	1,2,3 sortez	Notre projet est de mettre en place des stratégies gagnantes et offrir du matériel adapté pour amener les enfants de nos installations à vivre le plus souvent leur quotidien à l'extérieur. Faire la démonstration des bienfaits autant au personnel, aux enfants, qu'aux parents d'être à l'extérieur peu importe la météo et la saison.
CPE Pirouette	Achat de matériel libre et polyvalent qui suscite le dépassement de soi et un mode de vie actif	Achat de matériel actif et polyvalent qui encourage la prise de risque. Le matériel amovible permet de susciter la motricité globale à travers le matériel nature. L'enfant pourra développer son sens de l'équilibre, grimper, sauter et ramper.
Dragons Laval	Amélioration d'équipements dragons 2024	Le projet proposé par les Dragons de Laval vise à acquérir du matériel neuf essentiel pour la pratique du football et du flag-football, incluant des ballons, des cônes, et des équipements d'entraînement. Les Dragons de Laval, une organisation de football existant depuis plus de 20 ans, offre des programmes tout au long de l'année pour les jeunes âgés de 5 à 13 ans dans différentes catégories. Les Dragons de Laval offrent des programmes annuels structurés, permettant aux jeunes de rester actifs physiquement tout au long de l'année. Les activités variées et adaptées à chaque tranche d'âge assurent que les participants peuvent progresser et rester engagés dans le sport.

		<p>En résumé, le projet proposé par les Dragons de Laval est bien structuré pour promouvoir et maintenir un mode de vie physiquement actif parmi les jeunes de la région. L'acquisition de matériel neuf est essentielle pour continuer à offrir des programmes de qualité, sécuritaires et engageants, permettant aux participants de découvrir et de redécouvrir les plaisirs de l'activité physique.</p>
École des Cardinaux	Terrain synthétique de soccer	<p>Nous souhaitons aménager un terrain de soccer synthétique 36x72 dans notre cour d'école avec un système d'ancrage pour des buts. Nous avons une très grande partie de notre clientèle qui adore ce sport. Nos vieux terrains sont occupés à toutes les récréations, à l'heure du dîner et en dehors de nos heures de classe. De plus, ce terrain pourrait représenter un plateau de jeu supplémentaire pour nos enseignantes d'éducation physique. Étant donné que nous aurions un terrain gazonné, le risque de blessures serait moindre.</p>
École des Perséides Édifice 2	Le coin randonnée accessible	<p>Le projet consiste à mettre en place dans la cour d'école un circuit ayant la thématique de la randonnée. Les jeunes pourront développer leurs habiletés motrices en lien avec la randonnée (marcher en équilibre, se déplacer sur des roches, grimper, pédaler en sentier).</p> <p>La cour d'école est dédiée uniquement aux élèves de l'Édifice 2 ayant une déficience intellectuelle moyenne à sévère et un TSA. Nos élèves n'ont pas la chance de sortir prendre des marches à l'extérieur de la cour d'école pour plusieurs raisons (élèves fugueurs, mobilité réduite, difficulté à garder l'équilibre à la marche). La création d'un circuit/coin randonnée permettra à nos élèves de développer des habiletés motrices malgré un environnement restreint. Ils pourront transférer leur habileté dans la vie quotidienne ou bien lors de randonnée en famille. Leurs activités sont très limitées. Plus de la moitié des élèves sont assis tout au long de la récréation. Les élèves ne jouent pas ensemble.</p>
École Horizon Jeunesse	Ça bouge en salle de musculation !	<p>La salle de musculation à l'école Horizon Jeunesse est utilisée quotidiennement durant les heures de cours, de même que durant les périodes du dîner. Depuis les deux dernières années, le nombre d'élèves s'accroît à notre école, et l'utilisation des appareils cardiovasculaires, de même que musculaires, sont utilisés abondamment ! Le fort achalandage fait en sorte que les appareils deviennent usés plus rapidement et ces derniers ont besoin de réparation et de se faire remplacer car ils sont vieillissants.</p> <p>Le projet « On bouge en salle de musculation ! » se veut un projet où les élèves peuvent avoir accès à plusieurs appareils musculaires et cardiovasculaires afin de pouvoir développer des habitudes d'entraînement réguliers au fil des années lors de leur passage à l'école. Le fait d'avoir accès à plusieurs appareils fonctionnels fait en sorte que les élèves y reviennent pour y maintenir une routine d'entraînement, ce qui est le cas ces dernières années ! De plus, avec les cours de musculation associés à leur enseignement durant les cours, les élèves reçoivent des notions qui les aident lorsqu'ils s'entraînent dans la salle par eux-mêmes éventuellement ! Le but est de les sensibiliser aux bienfaits de l'activité physique par l'entraînement et jusqu'à maintenant, le nombre d'adeptes nous prouvent sa réussite !</p> <p>Nous recevons jusqu'à 30 élèves par midi dans la salle et ce, à tous les jours de la semaine ! La salle de musculation représente une fierté pour notre école et surtout,</p>

		pour les élèves qui viennent s’y entraîner ! On voit des élèves y revenir régulièrement durant leur passage à l’école, sans compter certains amis de ces derniers qui viennent essayer, de temps à autre, des appareils à la salle ! Une salle bien équipée attire la clientèle !
École secondaire St-Maxime	Ajout de panier basketball	L'ajout de 2 paniers de basketball (incluant poteau et panneau) sur le terrain. Ses paniers seront accessibles par les élèves de l'école ainsi que les citoyens du quartier. Le basket continue d'être en pleine croissance et pourrait permettre aux jeunes du quartier de pratiquer ce sport dans un environnement sécuritaire.
FADOQ - Région de Laval	Saison de pickleball	En offrant des sessions libres de pickleball, les membres FADOQ peuvent s'inscrire à cette activité pour la saison ou pour l'année entière.
Laval Senior Academy	Réaménagement de la salle de conditionnement physique	Nous avons une salle d'entraînement de musculation et nous voulons investir dans l'achat d'équipement cardio-vasculaire afin de permettre à plus d'élèves d'avoir l'opportunité de faire un entraînement complet en classe.
Le Service des Loisirs Laval-Ouest	Aménagement planchers local 133	Nous désirons réaménager les planchers dans un local qui est utilisé pour le Karaté, danse et diverses activités. Il est en tuile vinyle collé sur béton depuis toujours et ce n'est pas une surface adéquate pour ce genre d'activité qui est pratiquée pied nu puisque ça cause des chocs sur les articulations et l'impact à long terme est néfaste. Nous désirons mettre un revêtement de type "mondo" qui est fortement recommandé car il absorbe les chocs et possède la capacité de fournir un amortissement supérieur pour une sécurité à long terme. Nous trouvons important de faire ce pas afin d'empêcher les blessures à long terme. Nous sommes consciencieux de la santé et l'impact sur nos jeunes, ados et adultes.
L'Entraide Pont-Viau	Actualisation des équipements sportifs (gym et salle de danse)	Notre projet vise à actualiser nos espaces sportifs afin de pouvoir utiliser à nouveau certains équipements présentement inutilisables (ex: mur d'escalade, kit de pickleball), mais aussi à doter d'autres espaces de matériel essentiel à son utilisation (ex: système de son pour la salle de danse). Le montant obtenu nous permettra également de se procurer tous les accessoires nécessaires à la tenue de ces activités. Ces activités seront offertes gratuitement ou à frais modiques à la population défavorisée du secteur sur une base hebdomadaire, incluant les personnes âgées et les personnes en situation de handicap (à la hauteur de leurs capacités).
Les Clubs 4-H du Québec pour Grandir en nature à Laval	Bacs à jeu actif dans les parcs de Laval	Dans le cadre du Comité de partenaires Grandir en nature à Laval, la Ville de Laval et la Santé publique nous ont offert de prendre en main la relocalisation et la coordination de 8 bacs à jeux extérieurs dans les parcs de Laval. Le 16 avril 2024, ce projet a été présenté à la Communauté de pratique des 6 Bureaux coordonnateurs de Laval (COP 6BC) qui s'est montrée intéressée à offrir cette opportunité à ses responsables de service de garde éducatifs en milieu familial (RSGÉ). Ces bacs nous sont offerts gratuitement et nous souhaitons les remplir de matériel pour faire bouger les petits lors des activités au parc avec leur RSGÉ.

Loisirs Duvernay St-Vincent	Renouvellement du matériel sportif	<p>Le projet de renouvellement de matériel sportif vise à moderniser et améliorer les équipements disponibles pour les usagers. En remplaçant les équipements usés et obsolètes par des matériaux neufs et modernes, nous souhaitons créer un environnement plus sûr et plus attractif pour la pratique des activités physiques. Les équipements ciblés incluent de l'équipement d'entraînement, du matériel de motricité globale, des équipements pour de nouveaux cours en demande, des filets de sport, et des équipements de protection. En investissant dans des équipements sûrs, modernes et variés, nous espérons inspirer les membres de notre communauté à intégrer l'activité physique dans leur routine quotidienne, contribuant ainsi à leur bien-être global et à leur santé à long terme.</p>
Maison de la famille de Laval-Ouest	MFLO en action	<p>Le projet se décline en 4 volets :</p> <ul style="list-style-type: none"> 1- Bougeotte en famille (0-5 ans et parents dans gymnase du BML 4) 2- Club de marche (adultes) 3- Café rencontre, "Bouge madame", Zumba, activités physiques (adultes dans le gymnase du BML 4 et à l'extérieur) 4- Petite enfance (ateliers éducatifs et Programme Je grandis en nature). <p>Pour les tout-petits, le but est de les initier aux activités physiques, de favoriser leur développement global, l'équilibre, l'agilité, la dextérité et la motricité fine. Pour les adultes, faire découvrir les bienfaits de l'activité physique dans un contexte non compétitif, de s'amuser et retrouver le plaisir de bouger en groupe.</p>
Maison de la Famille de St-François	On bouge avec papa !	<p>À travers notre projet de valorisation de la paternité nous souhaitons faire la promotion d'un mode de vie actif, pour ce faire nous proposerons régulièrement des activités sportives pères-enfants.</p>
Service des Loisirs de Laval-Ouest (activité : judo)	Achat de tatamis pour compléter la remise à neuf de la surface principale du dojo pour les cours de judo	<p>L'achat de 12 nouveaux tatamis (tapis de judo) nous permettra de compléter la remise à neuf de notre surface principale, entamée l'an dernier par un premier achat de 15 tatamis.</p> <p>Les tatamis qui seront remplacés ont au moins 15 ans d'usage régulier; avec l'usure du temps, ils n'absorbent plus aussi bien les impacts de chutes répétées, qui font partie intégrante de la pratique du judo. Une surface entièrement renouvelée fournira de meilleures conditions de pratique à notre clientèle, de tous âges et tous les niveaux, leur permettant donc de continuer à pratiquer le judo pendant de nombreuses années.</p>
Service des Loisirs St-Bruno de Laval	Financement pour Airtracks : Amélioration des Capacités Acrobatiques des Danseuses	<p>Le projet a pour objectif de financer l'acquisition d'Airtracks pour un camp de jour de danse, offrant ainsi aux jeunes danseuses et danseurs la possibilité de pratiquer en toute sécurité des figures acrobatiques (tricks) de gymnastique. Les Airtracks, des tapis gonflables spécialement conçus, fournissent une surface souple, stable et sécurisée idéale pour les sauts, les roulades, et autres mouvements acrobatiques. Cet équipement innovant est essentiel pour améliorer la qualité de l'entraînement. En créant un environnement optimisé, les Airtracks permettent un apprentissage plus sûr et plus efficace des tricks, contribuant ainsi à l'épanouissement physique et à la progression technique des jeunes participants.</p>

Appel de projets Octobre 2024

Organisme	Titre du projet	Bref descriptif
Club de gymnastique Laval Excellence	Spécialisation des locaux et aménagement du nouveau gymnase 3-5 ans	<p>Laval Excellence a eu la chance d'obtenir l'accès à un local supplémentaire dans le centre sportif Val des arbres. Nous avons donné une nouvelle vocation à ce local en le spécialisant en gymnastique pour les tout-petits 3 à 5 ans et le développement moteur. Dès leur jeune âge, nos membres font une activité physique passionnante qui leur apprend un mode de vie actif. Notre objectif est de garder ces tout-petits le plus longtemps possible comme membre à travers nos différents programmes, selon l'aspiration de chacun.</p> <p>Nous avons rénové et aménagé ce local pour qu'il soit fonctionnel dès septembre 2024. Il y a plusieurs dépenses déjà encourues pour ce projet et il y en aura d'autre à venir pour continuer de spécialiser nos locaux.</p> <p>L'aménagement de ce nouveau local destiné au 3-5 ans a des répercussions sur toute la communauté du club Laval Excellence et permet la spécialisation de nos locaux.</p> <p>Ce nouveau gymnase permettra au club d'augmenter ses membres affiliés tout en conservant une qualité des services. Il permettra aussi de spécialiser chaque local selon les besoins de leur clientèle distincte.</p>
Collège Laval	Achat de poteau de volleyball	<p>L'achat de ces poteaux favorisera la pratique du volleyball, sport ayant déjà une très grande popularité. En ayant ces poteaux, nous pourrons donner accès à plus de terrains de volleyball aux citoyens lavallois pour des locations en soirée ou la fin de semaine ainsi que pour des tournois visant autant une clientèle scolaire qu'adulte.</p>
CPE Harmonie Soleil	Dehors en tout temps	<p>Nous souhaitons équiper tous les enfants d'un ensemble de pluie, et équiper notre cours d'équipement moteur afin que les enfants puissent bouger, faire de l'exercice autant lorsqu'il y a du beau temps et que sous la pluie.</p> <p>Le matériel extérieur comme les jeux de motricité, les modules d'équilibre ou encore les vélos et trottinettes offrent aux enfants un environnement stimulant pour développer leur motricité fine et globale. Ces jeux permettent d'améliorer leur coordination, leur équilibre et leur force physique tout en ayant du plaisir.</p> <p>En ayant accès à un environnement extérieur varié, les enfants sont incités à bouger, courir, sauter, grimper et explorer. Ils apprennent à utiliser leurs muscles, à affiner leurs compétences motrices, tout en se divertissant.</p>

CPE La Marmaille	La zone des mini-bougeottes	<p>La salle qui sert de lieu de motricité présentement dans notre milieu n'a pas connu de changements depuis l'ouverture du CPE (une télévision se trouvait encore dans cet emplacement jusqu'à tout dernièrement). Au fil du temps des meubles non-adaptés ont été rajoutés, une partie de la salle est utilisée pour ranger les jouets dont personne ne veut. Cet endroit qui devait servir à chaque enfant de dépenser l'énergie sans y mettre trop d'interdit est devenu un lieu où plusieurs règles sont à respecter et qui ne permettent plus une grande liberté/sécurité.</p> <p>Nous voyons un lieu où chaque enfant pourra relever des défis moteurs à sa hauteur et être actif de façon libre. Développer chez eux le plaisir de bouger par un espace adapté avec le moins d'interdit possible. Le tout permettrait un développement moteur global adapté à l'âge de chacun et ses habiletés.</p> <p>Nous pensons aussi à l'inclusion de nos enfants à besoins particuliers qui par du matériel spécifique favorise chez eux la recherche sensorielle vestibulaire et répondent à des besoins moteurs spécifiques.</p>
CPE Rosamie	Pédagogie nature	<p>Notre pédagogie nature permet aux enfants et aux éducatrices d'avoir un contact direct et quotidien avec la nature. Cette pédagogie sensibilise les familles et les enfants l'importance et la richesse d'offrir et de faire vivre des expériences en plein air peu importe la température. Ça favorise dès la petite enfance le plaisir d'être dehors et contribue à intégrer de bonnes habitudes de vie.</p>
École Curé Antoine-Labelle	La zone active de C. A. L	<p>Le projet de zone active se trouve dans un lieu hautement fréquenté par les élèves avant l'école, après l'école, et lors des pauses. Il s'agit d'un espace vaste à l'abri des intempéries puisqu'il est situé sous un préau. À chaque pause, c'est plus d'une cinquantaine de jeunes qui investissent cet espace vide, qui n'offre actuellement aucune opportunité de bouger et d'adopter un mode de vie physiquement actif. Ils y sont ainsi attroupés principalement afin d'utiliser leur téléphone cellulaire n'ayant aucune occupation. Plusieurs conflits se manifestent nécessitant l'intervention d'adulte, dû au manque d'opportunité d'activité. L'objectif est d'aménager une zone active par la pratique de tennis de table, visant à encourager les élèves à sortir et à bouger durant leur pause. La zone active vient donc remédier à cette problématique, en offrant une alternative au téléphone cellulaire et leur inaction. Ce projet va leur permettre de développer de nouvelles compétences sportives et sociales tout en s'amusant. Cette installation durable permettra de modifier la vocation de cet espace pour les années à venir.</p>
École de Val-des-Ruisseaux	Tables (2) de ping-pong pour la cour	<p>Nous avons refait le lignage de la cour et avons ajouté des arbres. Maintenant nous voulons placer dans la cour 2 tables de tennis de table pour occuper encore plus d'élèves sur la cour lors des récréations et lors du dîner. Des tables en béton permanentes.</p>

École Des ormeaux	Enfin, on joue dehors !	Avec le financement demandé, nous souhaiterions renouveler le matériel de motricité extérieur destiné aux élèves du préscolaire (6 groupes) et de la classe SAS. Ainsi, nous pourrions rendre les récréations actives, amusantes et sécuritaires pour tous. Nous aimerions également faire l'achat de combinaisons imperméables pour permettre aux petits de profiter de l'extérieur beau temps, mauvais temps.
École du Sommet	Achat de raquettes à neige	Nous aimerions avoir accès à des raquettes à neige pour pouvoir vivre des activités de plein air avec nos élèves TSA et nos élèves de classes régulières préscolaire. Étant situé dans un milieu multiethnique, beaucoup d'enfants ne connaissent pas cette activité hivernale.
École l'Aquarelle	Une cour qui nous plait	<p>Notre projet est de refaire le lignage et l'ajout d'installation pour la cour de récréation.</p> <p>Le lignage désuet et pratiquement effacé ne convient plus aux besoins de notre clientèle.</p> <p>Tout d'abord, nous souhaitons répondre aux besoins des récréations en ayant des aires de jeux adaptées aux goûts du jour et à notre clientèle afin: D'encourager les jeux extérieurs, de favoriser l'autonomie, de prolonger la saison des récréations.</p> <p>De plus, nous ferons l'installation de nouveaux paniers de basketball, l'ajout de lignage sera important pour organiser cet espace.</p> <p>Notre projet de lignage de cour n'est pas seulement une question d'esthétique, mais un outil éducatif puissant qui peut transformer la cour de récréation en un véritable espace de développement pour les enfants. Cela favorise leur bien-être, leur développement physique et social, tout en contribuant à la sécurité et à l'organisation de l'espace scolaire. C'est un investissement pour un environnement plus harmonieux et plus stimulant.</p>
École Leblanc	Réaménagement terrains basketball et baseball	Suite aux nombreuses rénovations extérieures, nous avons besoin de réaménager nos terrains extérieurs pour permettre une offre plus globale à nos jeunes au niveau des terrains sportifs. Nous avons besoin de réaménager le terrain de baseball ainsi qu'un des terrains de basketball pour que nos jeunes en profitent pendant les heures de cours mais également pendant les pauses et sur l'heure du diner.
École Pépin	Aménagement de la cour d'école	Le réaménagement des aires de jeu dans la cour d'école permettra aux élèves de jouer dans des délimitations sécuritaires et de varier les activités physiques proposées. Nous souhaitons refaire le lignage de nos espaces de jeux au sol ainsi que de faire réparer nos poteaux de ballons poires et acheter du nouveau matériel pour la cour du préscolaire dans le cadre du programme Attention, enfant en mouvement! également afin de rendre notre cour d'école beaucoup plus attrayante pour nos élèves. Non seulement ce seront nos élèves qui en bénéficieront, mais également tous les enfants du quartier qui viennent jouer dans la cour en dehors des

		<p>heures de classes et au courant de la fin de semaine. Nous pensons aussi que votre coup de pouce financier pourra grandement aider la mise en place du programme "Ma cour un monde de plaisir" que nous renouvelons aussi cette année, dans lequel des jeunes sont formés par des agents de promotion/prévention du CISSS pour animer des jeux pour les plus petits de l'école, dont plusieurs jeux sur nos plateaux et espaces délimités dans la cour.</p>
École Père-Vimont	Cour de récréation	<p>Je veux faire l'achat de Easy-Roller et de jeux géants. En unissant ces deux jeux, je veux augmenter le nombre de personnes pouvant utiliser les Easy-roller.</p> <p>Les Easy-Roller diffèrent des autres moyens utilisés habituellement comme objets véhiculant. Ils sont très différents des bicyclettes, trottinettes et planches à roulettes que la mode actuelle tend à électrifier. Les Easy-Roller sont propulsés à l'aide du mouvement alternatif des pieds. Ils ne sont pas connus ou très peu des élèves. Quelques enseignants de notre école ont eu l'opportunité d'essayer des Easy-Roller. Chez ceux-ci, cela a provoqué une frénésie. C'est différent de tous les objets véhiculant que nous voyons habituellement. Plusieurs enseignants parmi ceux-ci désirent en acheter à leur enfant.</p>
École Saint-François	Aménagement de poteaux de basketball dans la cour d'école.	<p>En aménageant dans la cour de notre école, une paire de poteaux de basketball; les enfants pourront s'amuser durant les récréations, le dîner et après l'école au Service de Garde.</p> <p>De plus, ils pourront aussi jouer après les heures d'école et les fins de semaine.</p>
École Simon-Vanier	Réaménagement de nos bandes de hockey	<p>Nous avons déjà fait construire des bandes de hockey à notre école et nous voulons y rajouter une surface de "Deck hockey" en plastique pour compléter notre projet</p>
École St-Gilles	Adaptation Gym	<p>Mon projet consiste à acheter du matériel de gymnastique durable pour permettre de faire découvrir cette activité physique en toute sécurité. Notre gymnase et nos installations ce ne sont pas adéquats pour permettre des belles séquences d'apprentissage à nos élèves et ce montant me permettrait de transformer une partie de mon gymnase en espace sécuritaire pour pratique la gymnastique.</p>
École Villemaire	Rangement et comptoir de prêt	<p>Achat d'un conteneur de rangement pour assurer la conservation de notre matériel et permettre un plus grand choix de jeux offert aux élèves. Nous avons eu un montant il y a plus d'un an et nous avons pu acheter beaucoup de matériel sportif divers (panier de basketball, pole de tennis, filet de badminton etc.) Les élèves apprécient grandement ces jeux et améliorent grandement les récréations, tant au niveau social que le développement moteur. Nous manquons toutefois d'espace pour ranger notre matériel, donc difficile d'assurer une bonne condition du matériel à long terme. De plus, nous aimerions acheter d'autres items (d'autres paniers de basketball, d'autres pole de tennis) mais n'avons pas d'espace pour l'entreposer.</p>

Groupe de loisirs La Relance	Randonnées nordiques	L'hiver présente son lot de défis pour les aînés(es). Pour nombre d'entre eux, l'hiver, c'est la saison de l'isolement, une saison qui confine à l'intérieur dans un environnement plus sécuritaire. Et 3 mois, c'est long ! Il y a pourtant tant de plaisir à savourer l'hiver. La Relance souhaite proposer une session de randonnée en raquettes, une activité de groupe accessible aux aînés(es) pour qu'ils puissent apprécier l'hiver plutôt que de le subir. En plus de promouvoir la santé par l'activité physique, l'encadrement du groupe offre la sécurité, la possibilité de socialiser, un sentiment d'appartenance et la motivation. L'activité se déroulera sur 12 semaines à raison de 2 randonnées par semaine.
La Cité de la culture et du sport de Laval	Programme d'initiation aux sports d'hiver	La Cité de la Culture et du sport de Laval a procédé à l'achat de 50 paires de patin dans l'objectif de recevoir adéquatement les 1700 nouveaux arrivants en classes d'accueil d'écoles primaires et secondaires lavalloises qui auront la chance de vivre une initiation au patin toute spéciale lors de la saison 2024-2025. Suite à leur première expérience sur glace à la Place Bell et afin d'encourager l'appropriation de ce sport d'hiver, les jeunes seront invités à revenir à la Place Bell fréquemment lors des patins libres, notamment lors de la semaine de relâche où plusieurs activités présentées seront offertes.
Le Relais du Quartier de St-Vincent-de-Paul	Initiation sportive	Nous aimerions initier les enfants de l'organisme aux sports d'hiver. Par le biais de nos activités (La bande 6-12 ans et le camp de la semaine de relâche). Nous avons accès à la patinoire du Parc Rodolphe Lavoie.
Ligue de Baseball Vimont-Auteuil	Achat de balles et d'équipement de receveur	Étant une petite association de Baseball pour Vimont et Auteuil, nous souhaitons garder les inscriptions de nos membres le plus bas possible pour garder cette activité accessible à un maximum de famille. L'achat de balle est un incontournable et nous subissons chaque saison des augmentations de ce produit qui est essentiel à l'activité physique de nos jeunes ainsi que de nos bénévoles. Pour garder nos joueurs le plus longtemps possible dans le baseball et ainsi adopter un meilleur mode de vie physique, nous débutons les activités à la mi-mars en gymnase (donc il est évident que nous devons augmenter l'achat de balle qui sont spécifiques et utilisables dans les gymnases en plus de nos balles de saison). Les enfants sont tellement contents de venir faire des pratiques de baseball même s'il y a encore de la neige. Nous avons aussi besoin de changer plusieurs équipements de receveur, qui sont nécessaires au bon fonctionnement des activités. Le rôle d'un receveur demande nettement plus d'énergie et d'effort physique aux jeunes, donc cet équipement doit être renouvelé souvent pour le confort et la sécurité de nos jeunes athlètes. Quand l'équipement est en bon état, nous avons beaucoup plus de jeune à cette position.

Loisirs Duvernay St-Vincent	Sportif en herbe	Le remplacement du matériel de nos cours de sportif en herbe a pour objectif de favoriser au maximum l'activité physique par l'initiation à la pratique de différents sports incluant des ballons, balles, cônes entre autres. La connaissance de l'utilisation de plusieurs équipements sportif permet aux participant de développer ses aptitudes et sa créativité pour favoriser l'engouement d'être actif.
Loisirs Ste-Rose	Mise à niveau de matériel	Ce projet vise à répondre à la demande croissante d'activités dans les secteurs de Ste-Rose et de Fabreville. Du nouveau matériel et du renouvellement de matériel sont nécessaires pour offrir de nouveaux cours, mais aussi pour offrir une variété de matériel lors de nos activités et sports.
Loisirs St-François	Bouger pour toute la famille	<p>Le projet Bouger pour toute la famille consiste à faire l'achat de matériel polyvalent de motricité qui servira à offrir de nombreux cours à la population du quartier St-François. D'abord réfléchi pour des cours d'éveil et de motricité pour les tout-petits, notre choix de matériel est judicieusement pensé pour être réutilisé dans des cours de multi-sports, de yoga (familial, adulte et 55 ans et plus), de mise en forme pour personnes âgées, et sera utilisé pour garder occupés les enfants de nos participants adultes pendant qu'ils s'entraînent.</p> <p>Notre mission est de proposer des activités de loisirs pour tous, et ce matériel permettra un continuum de loisir actif pour toute la famille, de la petite enfance jusqu'à la population vieillissante. En les exposant dès la petite enfance à des activités physiques, les gens sont plus enclins à continuer d'être actifs plus tard dans leurs vies. De plus, lorsque l'on facilite l'accès au sport en réfléchissant à l'expérience globale des participants (facilité d'accès, horaires adaptés, conciliations pour la famille, etc.) nous augmentons les possibilités qu'ils se réinscrivent.</p> <p>Dès janvier 2025, nos activités déménageront majoritairement au nouvel Espace Citoyen des Confluents. Ces nouveaux locaux répondent justement aux besoins de la population en termes d'espaces accessibles et inclusifs. En nous équipant de matériel polyvalent, nous offrirons des activités physiques dans un centre qui était pensé pour une vocation majoritairement culturelle et communautaire.</p>
LSB Laval - Loisirs Ste-Béatrice	Projet de modernisation et bonification des équipements sportifs	Ce projet vise à moderniser et bonifier le matériel sportif des différents plateaux de LSB Laval, répondant ainsi aux besoins croissants en matière de promotion de l'activité physique pour toutes les tranches d'âge. Avec une augmentation constante des inscriptions et de nouvelles offres d'activités chaque année, LSB Laval doit investir dans des équipements de qualité et durables pour des sports populaires comme le basketball, la boxe, la gymnastique, le soccer, le mini-tennis, le badminton et le hockey cosom ainsi que des activités de mise en forme. Grâce à cet équipement modernisé et de qualité, le projet offre aux jeunes et aux adultes des loisirs enrichissants, sécuritaires et bien équipés, favorisant un mode de vie actif et un bien-être physique durable. Le financement servira à acquérir du matériel résistant et polyvalent, utilisable à long terme et adaptable aux

		<p>activités de la programmation régulière, parascolaires, estivales et de camps de jour. Cet investissement garantit aux résidents d'Auteuil et des environs un accès à des équipements modernes et stimulants qui, en plus de diversifier l'offre de loisirs, encourageront l'adoption d'un mode de vie actif et sain sur le long terme.</p>
Maison des Jeunes du Marigot	Un vent de renouveau	<p>Notre projet vise à bonifier et remplacer notre matériel sportif et nos espaces de rangement désuets. Nous souhaitons faire l'achat de matériels sportifs durables et d'espaces de rangement adaptés afin de favoriser la durabilité du matériel. D'une part, nous croyons que comme les jeunes peuvent fréquenter la Maison des Jeunes durant l'entièreté de leur adolescence, notre offre de services sportifs régulière favorise l'adoption d'un mode de vie physiquement actif sur cette période. D'une autre part, nous croyons que le développement d'une routine plus active à l'adolescence peut permettre aux jeunes de continuer d'intégrer l'activité physique même à l'âge adulte. Notre offre d'activités variées, centrée sur la découverte et les intérêts des jeunes permet à un maximum d'adolescents de trouver leur compte.</p>
Patinage Laval	École Patinage Plus	<p>Nous avons 12 écoles d'apprentissage au patinage. Dans ces écoles nous favorisons l'activité physique par la formation de base au patinage. Par la suite les élèves peuvent pratiquer leur sport en famille, entre amis à l'intérieur et à l'extérieur. Nous avons aussi une école dédiée spécifiquement aux adultes qui aimeraient pratiquer un sport.</p>
Service des Loisirs du Bon-Pasteur	Renouvellement de matériel	<p>Depuis près de 75 ans, nous proposons une large gamme d'activités physiques et sportives accessibles à toute la population lavalloise. Chaque année, nous mettons un point d'honneur à enrichir notre offre afin de répondre aux besoins et attentes de nos participants. À ce jour, nos activités incluent le basketball, le hockey, le badminton, le volleyball, le pickleball, le yoga, la zumba, le tennis, et bien d'autres encore.</p> <p>L'engouement pour nos cours est tel que nous avons régulièrement dû en ajouter pour satisfaire la demande croissante. Afin de continuer à offrir une expérience de qualité, nous souhaitons acquérir du nouveau matériel pour ces activités récemment lancées, ainsi que renouveler celui des cours déjà établis et très populaires. Grâce au financement de "On bouge à Laval", nous serons en mesure d'enrichir nos programmes et d'offrir un équipement adapté, contribuant ainsi à encourager une pratique régulière et durable de l'activité physique au sein de notre communauté.</p>
SOCER LAVAL	Programme ESSOR (écoles primaires)	<ul style="list-style-type: none"> • Pour tous les niveaux - Ce programme est adapté à tous les élèves. • Condition Physique - coordination, habiletés motrices, et proprioception • Compétences Sociales - travail d'équipe, la communication et le leadership • Bien-être Mental - discipline, l'estime de soi et la gestion du stress • Excellence Académique - concentration et la performance scolaire

<p>Tournée Édu4tive</p>	<p>Journées Lire et découvrir</p>	<p>Ces journées proposent une programmation riche, inclusive et rassembleuse qui combine la lecture et la culture pour les familles. Cet événement vise notamment : 1) Faire vivre une expérience positive aux jeunes de 0 à 12 ans et leurs familles autour de la lecture grâce à des activités variées ; 2) Outiller les parents et intervenants avec des stratégies concrètes et des ressources pour favoriser la réussite éducative des jeunes ; 3) Rassembler, faire connaître et impliquer les organismes en lien avec la persévérance scolaire, la littérature francophone et la culture. 4) Faire bouger les enfants dans le plaisir pour améliorer leur santé physique et mentale.</p> <p>Parmi les activités offertes lors de ces Journées, à l'unanimité, les participants ont adoré les parcours moteurs offerts par Naitre et Grandir en collaboration avec l'équipe d'infirmières spécialisée de Maternité ô naturel. Ces parcours permettent aux jeunes de 0-12 ans de réaliser des activités physiques sécuritaires adaptés à leur capacité. Le personnel formé assure la sécurité et donne des trucs aux enfants et aux adultes pour favoriser le bon développement moteur des enfants en plus de leur faire apprendre de nouveaux jeux et de les inciter à répéter ces activités dans leur quotidien.</p> <p>L'idée est de rendre l'activité physique agréable, de trouver des activités qui correspondent aux intérêts des enfants et d'augmenter graduellement le niveau de difficulté ! Pour s'amuser dans le plaisir, de façon sécuritaire et inclusive !</p> <p>En 2025, ce sera possible d'offrir un parcours de plus et de bonifier les parcours pré-existants car nous aurons toute la superficie de la glace de la Place Bell ! Ainsi, nous aurons plus d'espace pour faire bouger les enfants !</p>
-------------------------	-----------------------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Pour toutes informations :

Mikaël Lapointe

Coordonnateur

mlapointe@sportslaval.qc.ca

450-664-1917, poste 201